

# PUSPEN

## Kodim 0707/Wonosobo Laksanakan Upacara Haornas ke 39

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.PUSPEN.ID](http://WONOSOBO.PUSPEN.ID)

Sep 9, 2022 - 13:51



*Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan upacara peringatan Hari Olahraga Nasional ke 39 tahun 2022 bertempat di halaman Makodim. Kapten Inf Kusno Miharto mewakili Dandim bertindak sebagai inspektur upacara dan Letda Inf Giyanto sebagai komandan upacara. (9/9/2022)*

Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan upacara peringatan Hari Olahraga

Nasional ke 39 tahun 2022 bertempat di halaman Makodim. Kapten Inf Kusno Miharto mewakili Dandim bertindak sebagai inspektur upacara dan Letda Inf Giyartha sebagai komandan upacara. (9/9/2022)



Hari Olahraga Nasional Ke-39 Tahun 2022 mengusung tema “Bersama Cetak Juara” tersebut memiliki arti kelanjutan semangat dalam mendorong cita-cita besar prestasi bangsa melalui Desain Besar Olahraga Nasional (DBON), dalam Upacara tersebut Inspektur Upacara membacakan Amanat dari Menteri olahraga setelah itu dilanjutkan menyanyikan Mars Haornas.

Usai pelaksanaan kegiatan upacara, Kapten Inf Kusno Miharto menyampaikan amanat dari Dandim Letkol Inf Rahmat sehubungan dengan peringatan hari olahraga nasional ini kita selaku aparat negara berkewajiban menyukseskan program dari pemerintah tersebut. Yaitu ikut serta dalam mencetak juara. Ini tidak bisa dilakukan oleh satu instansi saja akan tetapi seluruh komponen bangsa termasuk didalamnya adalah TNI.



Cara yang bisa dilakukan adalah mengingatkan kepada seluruh Babinsa agar aktif dalam melakukan kegiatan pemantauan di wilayah binaan yang menjadi tanggungjawab masing-masing. Saat itulah mendorong kegiatan olahraga yang ada disana. Syukur – syukur kita bisa ikut main atau melatihnya.

Menciptakan atlet yang memiliki prestasi gemilang tidaklah mudah, harus dilakukan secara dini, terus menerus dan berkesinambungan. Dan didukung semua komponen bangsa. Untuk itu para Babinsa diharapkan ikut serta disana membantu menciptakan calon – calon atlet, pungkas Kapten Inf Kusno Miharto.